

FECHA: 03 DE AGOSTO DE 2025.

BOLETÍN: 295

EN SIETE MESES, REACCIÓN VIOLETA HA ATENDIDO A 455 MUJERES, NIÑAS Y ADOLESCENTES EN SITUACIÓN DE VIOLENCIA

- *La estrategia implementada por la alcaldesa Ale Rojo de la Vega ha permitido judicializar 110 carpetas, con 20 agresores actualmente en prisión.*
- *Se reportan 97 personas detenidas, 86 de ellas por elementos de la Policía Auxiliar.*
- *“Somos el Gobierno más feminista en la historia del país y apenas estamos empezando”: Ale Rojo de la Vega.*

Desde su puesta en marcha, el programa Reacción Violeta, implementado por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc, ha brindado asesoría legal y acompañamiento psicológico a 455 mujeres, niñas y adolescentes, así como 221 intervenciones en campo para atender casos de violencia de forma inmediata, lo que ha permitido la judicialización de 110 carpetas, con 20 personas agresoras que ya se encuentran en prisión.

De acuerdo con datos oficiales proporcionados por la Dirección Ejecutiva de Equidad de Género e Igualdad Sustantiva, durante estos siete meses se han realizado además 260 sesiones de atención psicológica.

“Desde Guerrero hasta Peralvillo, en cada colonia, en cada historia hemos estado presentes. 221 intervenciones directas, 317 casos de violencia atendidos. Esto no es un programa más, es una red de protección, es una convicción de vida, es una voz que ya no calla, es una respuesta firme desde el gobierno para decirle a todas las mujeres que ya no están solas, porque una sola vida protegida vale absolutamente todo el esfuerzo”, afirmó Ale Rojo de la Vega al informar estos resultados.

En materia de seguridad, se reportan 97 personas detenidas, de las cuales 86 fueron puestas a disposición del Ministerio Público por elementos de la Policía Auxiliar adscritos a la demarcación, en acciones derivadas de los operativos de atención con perspectiva de género.



COMUNICADO DE PRENSA

La mandataria destacó que esta estrategia incluye la integración de un equipo multidisciplinario de abogadas, psicólogas y personal operativo capacitado, que ha atendido reportes de Cuauhtémoc, pero también de otras zonas de la Ciudad de México y entidades del país.

Además, la Policía Auxiliar de Cuauhtémoc ha recibido capacitación especializada como parte del fortalecimiento institucional de la estrategia. La alcaldesa agradeció su colaboración, señalando que se ha demostrado la posibilidad de aplicar protocolos de seguridad con enfoque de género.

Reacción Violeta fue diseñado por la actual administración de Cuauhtémoc a partir de experiencias acumuladas en organizaciones civiles, redes de apoyo comunitario y espacios de acompañamiento a mujeres en situación de violencia. “Hoy podemos decirlo con orgullo, somos el gobierno más feminista en la historia de este país y apenas estamos empezando”, concluyó Ale Rojo de la Vega.